

Intergeo

Geo-Branche trifft sich in Stuttgart

[16.04.2004] Die Intergeo 2004, die weltweit größte Kongress- und Fachmesse für Geodäsie, Geoinformation und Landmanagement, findet Mitte Oktober in Stuttgart statt.

Vom 13. bis zum 15. Oktober öffnet in diesem Jahr die Kongressmesse Intergeo ihre Tore im Messe Congress Centrum Killesberg in Stuttgart. Im zehnten Jahr ihres Bestehens steht die Intergeo unter dem Motto "Für mobile Menschen". Bereits sechs Monate vor Messebeginn sind 75 Prozent der insgesamt 21.000 Quadratmeter großen Ausstellungsfläche ausgebucht, ein Fünftel davon an Erstausteller, teilt der Veranstalter mit. Alle Marktführer sowie zahlreiche Verbände hätten sich angekündigt. Über 15.000 Fachbesucher aus 26 Ländern kamen im letzten Jahr zur Intergeo.

()

Stichwörter: Messen | Kongresse, Intergeo, Messe, GIS, Geodaten, Stuttgart